



紫雲児の心

4月8日(月)、まるでこの日を待っていたかのように花開いた桜と、黄色く咲き誇る紫雲寺の花・れんぎょうの中で、59名の新入生が入学し、新年度がスタートしました。入学式では次のような話をしました。

入学式の式辞から(抜粋)

校長 五十嵐 めぐみ

れんぎょうの花言葉「希望」を胸に中学校に入学した皆さんに、3つお願いがあります。

1つめは、命を大事にしてください。世の中で一番大事なのは命です。「命を大事にする」とは、心も体も大事にすることであり、相手の気持ちを考えた言動をすることです。いじめが原因で失われた命もあります。自分がいじめをしないことはもちろん、いじめを決して許さず、見逃さないことで、みんなのかけがえのない命を守れる学校を、みんなの力でつくっていきましょう。

2つめは、失敗を恐れず、いろいろなことに挑戦してください。「失敗は成功のもと」です。失敗した時こそ、自分を見つめ、もっと良い自分になれるチャンスです。

3つめは、人とのかかわりを大切にしてください。自分とは違う考えの人の話を聞き、意見を交わす中で、新たな視点に気づき、視野が広がります。それぞれの性格や生まれ育った環境・経験によって考え方や感じ方は違いますから、相手を尊重しながら様々な人と一緒に活動する中で、人の気持ちを思いやれる人になれます。

中学生の時期は、自分次第でいくらでも変われます。人のせいにしたり過去を悔やんだりせず、「自分は」「これから」どうするのかを自分で考え、決め、行動し、その結果に自分で責任をもってください。過去と他人は変えられませんが、自分と未来は変えられます。より良い自分、より良い未来を目指していきましょう。

しかし、誰にでも得意も苦手もあります。得意なことで人の役に立ち、苦手なことは得意な人に助けてもらえば良いのです。それが協力するということです。一人ではできないことも、みんなで協力すればきっとできます。協力すれば、辛さは減り、喜びは増えます。

みんなが頑張るために、必要なことが2あります。1つは、「決めつけない」ことです。「どうせ自分には無理だ」と、やってみる前から自分の限界を決めつけたり、「あの子は昔からそういう子だから」と、人を決めつけたりすることは、自分や他人の成長を妨げます。

頑張るために必要なもう1つは、心と体の健康です。食事、運動、休養の「健康三原則」が重要です。バランスの良い食事を摂ることや、適度な運動をすること、十分な睡眠時間を確保して心と体を休める

先人たちが、何年かかってもあきらめずに努力を続け、協力して紫雲寺潟を干拓したように、紫雲寺中学校の生徒一人一人が、困難を乗り越え、将来、自立した社会人として生きていくために必要な力をはぐくむことを目指し、今年度も教育活動を進めて参ります。保護者・地域の皆様のご支援をよろしくお願いいたします。

4月の紫中～59名の新入生と6人の先生方を迎えて～

○ 4月8日(月) 入学式 ○



○ 4月9日(火) 生徒会入会式 ○



○ 4月9日(火) 学校生活オリエンテーション ○



○ 4月10日(水) 交通安全教室(1年生) ○



○ 4月26日(金) ネットトラブル防止教室 ○



○ 4月19日(金) オープンスクール・PTA 総会 ○



総会では、令和6年度の新役員や活動計画が承認されました。また、PTA会費の減額についても承認されました。ありがとうございました。

○ 4月7日(日) 「越後の姫まつり」運営ボランティア ○



2年生は、1年生の総合学習で「紫雲寺活性化プロジェクト」として紫雲寺地区の活性化について話し合ってきました。今回、イベント実行委員会からお誘いを受け、有志が運営ボランティアに参加しました。

〈令和6年度 PTA 正副会長〉
会長
副会長
副会長
副会長

転入職員紹介 ～よろしくお願ひします～

5月の予定

※ 変更になることもあります。ご了承ください。

2 (木)	チャレンジウォーク	15 (水)	教育相談 45分授業
7 (火)	全校朝会 眼科検診 教育相談	16 (木)	内科検診 (1・2年生)
8 (水)	専門委員会	20 (月)	生徒朝会 心臓検診 (1年生)
9 (木)	耳鼻科検診 教育相談 45分授業	24 (金)	英語検定
10 (金)	漢字テスト 教育相談 45分授業	27 (月)	学校預り金引落日
13 (月)	生徒総会	31 (金)	下越大会激励会
14 (火)	教育相談 45分授業		